
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 寒い日が続いていますが、子どもたちがいつも以上に

元気でした。行事や学習を頑張ってきたという達成感や、

冬休みを楽しみにする気持ちが表れているようでした。 

保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力に感謝申

し上げます。2022年の今年の漢字は『戦』でした。いろ

んなことに挑戦した年でした。来年も夢や希望に満ちた

一年になりますように。よいお年をお迎えください。 

 ２学期 終業式  校長の話          

今日で２学期の学校生活が終わります。テレビではクリスマス

のコマーシャルや番組が流れ、そしてまもなくお正月がやってき

ます。 

２学期はさまざまな行事がありました。10 月に行われた運動

会では、リレーや一輪車演技など、友だちと協力して真剣に頑張

る岩っ子の姿を見ることができました。 

11 月には、大樹祭がありました。特技を紹介するステージ発表会や岩っ子ギャラリーも

開催されました。見ている人に自分たちが学んだことを堂々と伝えることができました。 

６年生は修学旅行、５年生は観音山宿泊体験へ出かけ、学校生活では体験できないたくさ

んのことを胸に刻みました。親や友達、周りのたくさんの人たちへの感謝の気持ちも抱いた

ことでしょう。 

 わずか２週間前には、ワールドカップ日本代表チームの活躍もあり、日本中が夢や希望

に包まれました。必死に打ち込むことの素晴らしさや、やればできるという勇気ももらった

気がします。ちょうど５年生も観音山で火の神から「勇気の火」をもらいましたね。 

 先ほど、２学期を振り返っての感想を発表してくれたお友達がいま

した。他のお友達にとってはどんな一年だったでしょうか。 

私は今年のお正月、「毎日 1 万歩歩く」という目標を立てました。１

月の平均歩数は 9300 歩でしたが、このままだと目標達成は難しいと

考え、夕ご飯を食べた後にも歩いたり、時間のある土日には距離を伸ば

して走ったりしました。そして、今年の平均歩数は 11,273 歩となり

目標を達成することができました。 

11 月 16 日に岩田小に来てくれたジュビロ磐田の藤原健介選手は、

５，６年生にみなさんにこんなことを言っていましたね。「小さいころ

からサッカーの選手になると決めていたので、家に帰ってもずっとサッカーボールを蹴って

練習していました。友だちと遊んだりゲームをしたりしたいと思った時もあったけど、自分

の夢の実現のためにがんばれました。」この夢を「志」といってもよいでしょう。みなさん
もぜひ志をもって、自分が今何をすべきか考えて行動（考動）できる新しい一年にしてほし
いと願っています。 

令和５年の１月６日には始業式があります。その場で「今年はこれをがんばる！」という

目標を、みなさんに聞きたいと思います。ぜひ、自分の意思で手を挙げて全校のお友達の前

で発表してみましょう。 

目標を立てる前に２つ心に留めてほしいことがあります。１点目は、今の自分をよく見つ

めて、頑張れば達成できるかもしれないということを目標にすることです。あまりに今の自

分とかけ離れすぎていては、考動することも難しいでしょう。 

 大  樹  
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～志をもって 進んで考動する子～ 



２点目は、目標に数字を入れるということです。たとえば、「一日２回発表する」、「毎日、

家に帰って 10 分はリフティングの練習をする」、「毎日、新しい漢字を１つ

ずつ覚える（これだけでも、１年たてば 365 個の漢字が覚えられますね）」 

令和５年の１月６日の始業式には、新たな「志」を胸に抱いた皆さん全員

と会えるのを楽しみにしています。 
 

 

                    

 ～岩田小初 オンライン生中継～    

わたしが２学っきにがんばったことは、２つあり

ます。１つめは、大じゅさいです。大じゅさいでは、くじらぐものおんどくで大きなこえ

でいうことをがんばりました。ほんばんは、大きなこえでいえてうれしかったです。 

２つめは、うんどうかいです。うんどうかいでは、たすくさんと２人でメリーゴーラン

ドをしました。ほんばんは、たのしくえんぎすることができました。３学っきももっとが

んばりたいです。                    【１ねん しば田 はな】 

 

ぼくが２学期にがんばったことは、なわとびのサイドクロスです。ぼくは、ジャンプ台

でしか、せいこうしなかったけれど、体育のじゅぎょうで、いっぱいれんしゅうして、ジ

ャンプ台なしで４回とべるようになりました。 

 家でも昼休みでも、時間を見つけて、れんしゅうをつづけて、４回以上とべるように

なりたいです。                       【２年 小林 稜和】 

 

私は２学期に頑張ったことは、運動会です。特に頑張ったのは台風の目です。初めてや

ったので、難しかったです。集団演技では、ダンスを覚えるのが難しかったです。 

３学期に頑張りたいことは、縄跳び大会です。かけ足跳びをやります。目標の回数を跳

べるように頑張りたいです。連続跳びは去年と同じ種目をやります。去年より多く跳びた

いです。そのために、冬休みたくさん練習を頑張りたいと思います。 

                             【３年 伊藤 ひかり】 

 

ぼくが 3 学期頑張ったことは、相手の気持ちを考えて友達と接することです。「この言

葉を言ったら、この人は嫌がるかも。」と考えるようにしています。時には、嫌がることを

言ってしまうこともあるけれど、気を付けて三学期は完璧にしたいです。時と場に合った

言葉づかいができるようなクラスになりたいです。       【４年 松岡 真吾】 

 

 私が２学期頑張ったことは２つあります。１つ目は、クラスのみんなと協力すること

です。５年生の行事には観音山がありました。最初は観音山は道に迷ったらどうしようと

思って少し不安でしたが、班のみんなや他の班の人達が「頑張って」「もう少しだよ」等の

声を掛けてくれて、勇気がもらえました。運動会ではダンスをたくさん練習したり、大樹

祭では台詞を考えたりして、クラスで協力することができました。 

 ２つ目は縄跳びです。３学期には短縄跳び大会があります。まだ難しい技の二重跳び

やそくしん跳びも少ししかできません。最近は家に帰ってから十分ぐらい縄跳びの練習を

しています。５年生は行事が続いて少し大変だったけど、縄跳び大会も全力でやりたいで

す。３学期もこの２つのことを続けていきたいです。      【５年 髙野 惟央】 

 

  僕が 2 学期に頑張ったことは二つあります。一つ目は、挨拶です。友達や先生だけでな

く、地域の人にも元気よく挨拶できました。心を込めた挨拶を相手が返してくれると、気

持ちがよくなります。二つ目は、運動会です。クラスで団結して練習に取り組めました。

最初は難しかった技でも、たくさん練習して本番できるようになりました。団長としての

選手宣誓も、堂々とできてよかったです。この 2 学期に学んだことをこの先に生かして

いきたいです。そして、残り少ない小学校生活を大切にし、最高の卒業式を迎えたいです。 

【６年 青島 佑樹】 
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